



Darf an Nicola Presti überreicht werden: Die Spende des Chores Circle of Songs. Bild: Pressedienst

Der Chor Circle of Songs spendet der Stiftung Kinderhospiz Schweiz 10 000 Franken.

An den Konzerten in der Klosterkirche Maria Zuflucht in Weesen (Thomasmarkt, 26. November), im Städtliorkel Sargans (17. Dezember) und in der Kirche in Maseltrangen (18. Dezember) haben die Sängerinnen und Sänger von Circle of Songs ihr -Liederprogramm präsentieren dürfen. Unter der Leitung von Geri Gönitzer wurden gefühlvolle, klassische, aber auch rockige Stücke in bekannt spezieller Art zum Besten gegeben.

Dank grosszügigen Spendendes Publikums

Gönitzer führte gekonnt humorvoll durchs Programm und erklärte dem Publikum mit viel Einfühlungsvermögen, weshalb Spende des Chors so wichtig sei. Insgesamt 10 000 Franken kamen auf diese Weise zusammen. Sämtliche Einnahmen werden immer vom Chor gespendet. Kürzlich haben einige Chormitglieder im Josefsheim in Weesen der Vorstandsvorsitzenden der Kinderhospiz-Stiftung Schweiz, Nicola Presti, den Check für das Kinderhospiz Schweiz überreicht.

.....